

**XXIX CONGRESO MUNDIAL SOBRE EQUINOCOCOSIS**  
**28 al 30 de agosto de 2023**  
**BISHKEK, KIRGUISTÁN, ASIA CENTRAL**

El XXIX Congreso Mundial sobre Equinococosis, se celebrará en **Bishkek, Kirguistán, del 28 al 30 de agosto de 2023.**

La fecha límite para la presentación de los resúmenes es el 1 de agosto de 2023.

Sitio web oficial del Congreso

[www.echinococcosis.congress.kgma.kg/ru](http://www.echinococcosis.congress.kgma.kg/ru)

Contactos para la comunicación sobre cuestiones de organización  
[echinococcosis.congress@gmail.com](mailto:echinococcosis.congress@gmail.com)

Para la publicación de artículos y resúmenes, [echinococongress-kg-2023@kgma.kg](mailto:echinococongress-kg-2023@kgma.kg)

Esta será la primera vez que el Congreso Mundial sobre Equinococosis se celebrará en la parte de habla rusa del mundo.

Esta vasta región se extiende desde Europa del Este hasta el Océano Pacífico y desde las fronteras de Irán a través de las montañas, desiertos y estepas de Asia Central, cubriendo el vasto territorio de la taiga y los bosques de Siberia hasta el Océano Ártico. En consecuencia, hay una serie de problemas únicos en esta área, que incluyen la aparición o reaparición de equinococosis alveolar y quística. En algunas áreas, la prevalencia de estas enfermedades entre las personas es una de las más altas del mundo.

El Congreso fue organizado con el apoyo de la Asociación Mundial para la Equinococosis, la Academia Estatal de Medicina Kirguisa I.K. Akhunbayev, la Escuela Superior Internacional de Medicina, la Universidad de Zurich, el Departamento de Prevención de Enfermedades y Vigilancia Sanitaria y Epidemiológica del Estado y el Instituto de Investigación Veterinaria Kirguisa A. Duisheev.

Esperamos que el XXIX Congreso Mundial sobre Equinococosis se convierta en un evento científico líder que reúna a expertos y profesionales en este campo de todo el mundo en esta región. Esta

reunión creará las condiciones para el intercambio de experiencias de investigación, resultados sobresalientes, cooperación y mejora de las relaciones entre todos los participantes. En particular, esperamos un intercambio de ideas entre científicos y expertos de la Comunidad de Estados Independientes de la ex URSS y representantes de la comunidad internacional que se ocupan de la equinococosis.

El Congreso está dirigido a médicos, veterinarios, biólogos, parasitólogos, farmacólogos, especialistas en enfermedades infecciosas, cirujanos, epidemiólogos, profesionales, especialistas de laboratorio, economistas y cualquier persona involucrada y/o interesada en la equinococosis.

El Congreso se llevará a cabo en forma de sesiones científicas, simposios, sesiones plenarias, presentaciones orales y presentaciones de pósteres. El idioma oficial del Congreso es el inglés, pero habrá traducción simultánea al ruso.

Sitio web oficial del Congreso

[www.echinococcosis.congress.kgma.kg/ru](http://www.echinococcosis.congress.kgma.kg/ru)

Contactos para la comunicación sobre cuestiones de organización  
[echinococcosis.congress@gmail.com](mailto:echinococcosis.congress@gmail.com)

Para la publicación de artículos y resúmenes, [echinococongress-kg-2023@kgma.kg](mailto:echinococongress-kg-2023@kgma.kg)

La fecha límite para la presentación de los resúmenes es el 1 de agosto de 2023.